

Luis tomó la decisión, tiene todo el derecho y fue lo correcto", "será imposible evitar una conversación", afirmaron Nández y Rochet

Principal



Publicada el: 06/10/24	Visitas: 92
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 47	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/luis-tomo-la-decision-tiene-todo-el-derecho-y-fue-lo-correcto-sera-imposible-evitar-una-conversacion-afirmaron-nandez-y-rochet_4541.php



Principal

Luis tomó la decisión, tiene todo el derecho y fue lo correcto", "será imposible evitar una conversación", afirmaron Nández y Rochet

Los jugadores de la selección uruguaya aterrizaron este domingo en el Aeropuerto de Carrasco, listos para integrarse a las prácticas en el Complejo Celeste, y compartieron sus impresiones sobre los recientes comentarios de Luis Suárez.

Rochet y Nández Hablan Sobre Declaraciones de Suárez

Los futbolistas de la selección uruguaya, Sergio Rochet y Nahitan Nández, arribaron este domingo al Aeropuerto Internacional de Carrasco para integrarse a las actividades en el Complejo Celeste.

En su llegada, fueron consultados por el programa de Canal 10, Punto Penal, acerca de las recientes declaraciones de Luis Suárez sobre la relación del plantel con el director técnico Marcelo Bielsa.

Rochet Defiende el Derecho a la Expresión

Sergio Rochet, el arquero de la selección, manifestó que "el Chino" Suárez "tomó la decisión de expresarse y está en todo su derecho de hacerlo". Agregó: "Lo único que puedo decir es que contó cosas que sí ocurrieron". Rochet indicó que aún no han tenido la oportunidad de conversar entre ellos, aunque anticipó que seguramente lo harán cuando se reúnan todos los miembros del plantel.

"Va a ser inevitable tener una charla y se merece, no solo entre cuerpo técnico y jugadores, sino también la AUF", afirmó.

El guardameta destacó la importancia de mantener un ambiente agradable para los entrenamientos y el trabajo diario.

"Lo que queremos todos es que el ambiente esté bien.

Lo que ocurrió puede pasar dentro de muchos clubes y planteles, pero ahora resonó con un impacto bastante grande porque lo dijo Luis", añadió.

Nández Prefiere No Especificar

Por su parte, Nahitan Nández expresó a la prensa que había decidido hablar al llegar al aeropuerto, pero que luego preferiría no profundizar en el tema.

En relación a Suárez, mencionó: "Contó un poco lo que pasó en la convivencia de la Copa América.

Decidió hacerlo público y está en todo su derecho porque para nosotros es un referente y el último capitán".

El fernandino aclaró que no eran quienes debían autorizar a Suárez a hablar.

"Estamos bastante grandes para cada uno decir y opinar lo que piensa.

Luis lo hizo, está en todo su derecho y está bien", sostuvo Nández.

El mediocampista agregó: "Estamos aquí y en estos días hablaremos, veremos las cosas que no se hicieron bien, o cosas que podemos hacer mejor en el día a día, en la convivencia y en general.

Acá estamos todos para sumar y todos queremos que a la selección le vaya bien".

Enfatizó que: "La gente, el periodismo, nosotros, el entrenador y los funcionarios estamos por la misma cosa y queremos que a Uruguay le vaya bien".

Declaraciones de Suárez

El pasado jueves, Luis Suárez rompió el silencio en el programa de DSPORTS, donde habló sobre la relación del plantel con el técnico Marcelo Bielsa.

El delantero salteño detalló cómo fue su interacción con el DT argentino y cómo la convivencia en el Complejo Celeste cambió, especificando que actualmente los funcionarios ya no pueden compartir almuerzos o cenas con los jugadores. Además, reveló que varios futbolistas consideraron abandonar la Selección Uruguaya tras la Copa América y compartió detalles sobre lo sucedido con Agustín Canobbio.

En cuanto a su relación con Bielsa, Suárez declaró que fue “solo profesional”, explicando que su primera conversación personal con el entrenador fue el 6 de junio, antes de su reintegración a la Copa América.

Mencionó que antes de eso, la única comunicación había sido mediante un llamado del preparador físico y una breve conversación en un entrenamiento.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**LUIS TOMÓ LA DECISIÓN,
TIENE TODO EL DERECHO
Y FUE LO CORRECTO',
'SERÁ IMPOSIBLE EVITAR
UNA CONVERSACIÓN',
AFIRMARON NÁNDEZ Y
ROCHET**

mo la decision tiene todo el derecho y fue lo correcto sera imposible evitar una conversacion afirmaron nandez y

Tags

plantel, convivencia, domingo, jugadores, celeste, uruguay, queremos, aeropuerto, estamos, declaraciones, derecho, complejo

Noticias relacionadas

3.5 *

La Justicia emite orden de detención contra Nahitan Nández tras denuncias de violencia de género

-
- 4.2 *** *Nández desmiente acusaciones: "Las denuncias son completamente falsas" y revela que presentó una denuncia penal que lo respalda*
-
- 4.5 *** *El emotivo obsequio que recibió Luis Suárez de sus compañeros de la Selección Uruguaya*
-
- 4.9 *** *El emotivo obsequio que los compañeros de la selección prepararon para Luis Suárez en sus momentos finales en el Complejo*
-
- 4.8 *** *Luis Suárez lanza críticas a Bielsa: revela el impacto en el Complejo Celeste y revela las intenciones de algunos jugadores de marcharse*
-
- 3.8 *** *Increíble y aterrador: un hombre fue detenido tras abrir la puerta de un avión y caminar sobre el ala, según informaron las autoridades*
-
- 4.1 *** *Selección uruguaya: cambios en el plantel, ¿quién se queda y quién se despide?*
-
- 4.0 *** *La emotiva conversación entre Luis Suárez y su hijo: "Ayer me di cuenta que no quería que dejara la Selección"*
-
- 4.9 *** *Renovación en la selección celeste: conoce a los nuevos convocados que podrían brillar en el equipo*
-
- 4.5 *** *Ruglio afirma que Peñarol cuenta con el potencial necesario para luchar por la gloria en la Libertadores tras su clasificación a semifinales*

Comentarios

Fabiana Salgado

06-10-24 12:45

Es bueno escuchar a los pibes como Rochet y Nández hablando sobre lo que pasó. La opinión de Suárez siempre pesa y es cierto que hay cosas que se tienen que charlar dentro del plantel. Lo importante es que todos tiren para el mismo lado y sigan sumando para la celeste. Ojalá que esto sirva para mejorar el ambiente, que es clave para el rendimiento.

Categorías

Interior

aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024